

Volkshaus Pegau

Strauß-Wunschkonzert mit Gesang, Tanz und roten Rosen

Pegau (mb). Zum großen Johann-Strauss-Wunschkonzert am Samstag wurde ein großer Strauß bunter Melodien durch das Johann Strauss Orchester Leipzig den zahlreichen Zuschauern im Volkshaus Pegau verabreicht. Neben den vielen Stammgästen aus Pegau und Umgebung war auch „junges Volk“ im Saal.

Erik Schober brillierte als Dirigent und Conferencier. Sängerinnen und Sänger verfeinerten das „Wunschkonzert“. Charmant überzeugte Schober für die Ambosspolka eine Mitspielerin, die Bühne zu erklimmen und den Hammer im Takt zu schwingen. Als wäre das zwei-

mal 45-minütige Programm für diesen Tag erstellt, denn als „Draußen in Sievering blüht schon der Flieder“ erklang, passte der Sonnenschein außerhalb des Hauses wie die Faust aufs Auge.

Der Chor zeigte sich mit viel Charme und Witz. Nicht nur Gesang und Tanz standen auf dem „Spielplan“, die Sänger gingen beim Lied „Dunkelrote Rosen“ als Rosenkavaliere durch den Saal und verteilten rote Rosen an weibliche Zuhörer.

Das Publikum hörte innig zu, ging begeistert mit oder klatschte wie beim Can-Can und dem Radetzky marsch frenetisch in die Hände...



Rosenkavaliere: Für die Frauen im Publikum des Volkshauses Pegau gab es als besondere Einlage Rosen.
Foto: Mathias Bierende

LVZ

Barna-geithainer
Zeitung

04.03.2013